

Inversión privada no minera crece desde mediados de 2016 por ciclo económico

Jueves, 08 de Junio de 2017 - Id nota:623744

Medio : El Mercurio
Sección : Economía y Negocios
Valor publicitario estimado : \$1011920.-
Página : B2
Tamaño : 8 x 14

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170608/phpxGq7Me.jpg>

Destacó Mario Marcel: Inversión privada no minera crece desde mediados de 2016 por ciclo económico

Excluyendo inversiones en aviones, se ve un aumento sostenido, dijo pdte. del BC.

L. CASTAÑEDA

En 2016 y 2017 se observa un comportamiento más dinámico de la inversión privada en maquinaria y equipos en el sector no minero, subrayó el presidente del Banco Central, Mario Marcel.

En su Informe de Política Monetaria, la institución ajustó la proyección de inversión en capital fijo este año, desde un aumento de 0,2% previsto en marzo, a una caída de 0,9%, con lo cual completará cuatro años consecutivos de contracción.

Al detallar el informe en un seminario de la Facultad de Economía de la Universidad de Chile, Marcel señaló que —excluyendo las inversiones específicas en aviones que hizo Latam Airlines—, desde mediados del año pasado hasta ahora, la inversión privada no minera tiene un crecimiento que es relativamente sostenido.

Aclaró que esto no obedece necesariamente a que las expectativas hayan sufrido un vuelco, sino que en esta parte del ciclo económico los agentes ven necesario reponer inventarios y capital para seguir produciendo, aun cuando sea a un ritmo más bajo. “A veces tendemos a concentrarnos mucho en los *animals spirits*, en la interpretación del ciclo, cuando hay otros fenómenos que son bastante más mecánicos”, comentó. La inversión habitacional cuyo impulso se ha revertido, no genera capacidad productiva, precisó.